

Erweiterungsbau Optics Balzers AG

Farbgestaltung Treppenhaus

In der Industriezone „Neugrüt“ nahe der Gemeinde Balzers wurde das neue Kompetenzzentrum der Optics Balzers AG realisiert. Das moderne und innovative Gebäude visualisiert mit seiner Innenraum- und Aussenhüllengestaltung seine führende Position als europäisches Kompetenzzentrum für optische Beschichtungen und deren Komponenten.

Bei diesem Neubau konnte das Gestalterteam der Graf Malerei AG die gesamte Ausgestaltung des Treppenhauses entwickeln und umsetzen. Das Hauptziel der gestalterischen Intervention lag darin, in den Räumlichkeiten eine angenehm moderne Atmosphäre zu erreichen, sowie das Corporate Design der Unternehmung zu verstärken. Das sechs Geschosse umfassende Treppenhaus aus rohem Sichtbeton wurde gründlich gereinigt und mit einem hellen Mineralfarblasur-anstrich behandelt. Nun wirkte schon alles viel heller und frischer. Danach erfolgte die eigentliche Gestaltung.

Als Grundlage für die Ausgestaltung diente bereits vorhandenes Bildmaterial welches die Optics Balzers AG als Bauherr zur Visualisierung ihrer einzelnen Marktsegmente verwendet. Daraus kreierte unser Gestalterteam fünf grossformatige Musterbilder. Für jedes Stockwerk wurde ein Bild ausgewählt und individuell im Treppenhaus platziert.

Die Umsetzung der Bilder von einer Grösse bis zu 5Meter mal 10Meter erfolgte durch unser erfahrenes Gestalterteam vor Ort.

Fünf ganz verschiedene, sich über die ganze Stockwerkhöhen erstreckende Bilder bringen eine tolle, aufgestellte Atmosphäre in das Treppenhaus.

